
　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　髙　橋　正　剛

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　９０分

受　付 　令和５年１０月２７日　　午前・午後１０時４５分　　　第　１　号

７、発酵マラソンに
ついて

町　長
担当課長

①コース設定について。

８、伊地山クリーン
センターについて

町　長
担当課長

①ごみ処理について。

５、非常勤特別職の
報酬について

町　長
担当課長

①非常勤特別職報酬の現状回復について。

６、学校統合につい
て

町　長
教育長
担当課長

①小学校の統合について。

②小中一貫校について。

４、経済対策につい
て

町　長
担当課長

町　長
担当課長

①新駅長が就任してどう変わったか。

①小規模企業振興基本条例の制定について。

３、道の駅の現状に
ついて

令和５年１０月２７日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１、空き家・空地対
策について

町　長
担当課長

２、施設整備につい
て

町　長
担当課長

②道の駅改修と建設費について。

④防犯カメラの設置及び街路灯と防犯灯について。

①空地の樹木対策について。

②協議会設置準備状況について。

①駅ステーションホールについて。

③道路整備について。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　　議員氏名　　鈴　木　節　子

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　 ４０分

受　付

③ 町立保育所においては何か問題点はないか。

　　　　　　　令和５年１１月１６日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

① インボイス登録の町の実情はどうか。
１、インボイス
（適格請求書）
が始まり、町の
現状は。

２、介護保険の
利用者負担は増
えていくのか。

　① ２割負担の対象者は増えていくのか。

　② 制度改正に備えて、介護保険サービスの給付
     見込み量は、推計しているのか。

　（特にシルバー人材センターについて）

　令和５年１１月１６日　　午前・午後　 １１時００分　　第　２　号

② インボイス制度の影響についてはどうか。

担当課長

３、会計年度任
用職員の業務上
の負担について

① 町役場の会計年度任用職員の状況はどうなっ
   ているか。

担当課長

担当課長

② 会計年度任用職員の業務上の過重負担はない
   か。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

　６０分

受　付 　令和　５年１１月１７日　　午前・午後　  ３時３０分　　　第　３　号

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　

１.循環バ
スについて

２.成田神
崎線につい
て

３.ふるさ
と納税につ
いて

⑤ 空き家対策における目標入居軒数や入居人数を教えて下さい。

① 民生委員の日々の活動状況を教えて下さい。

② 民生委員の人数及び担当地区は決まっているのか。

② 現在の町内の空き家軒数は、何軒あるか。

③ その空き家の中で、すぐ住めるような物は何軒あるか。

③ 活動において孤独死等重大案件に遭遇した事案はあるか。

④ 活動における問題点、また他部署との連携協力はあるのか。

③ 寄付額向上のための具体的な施策や工夫を行っているか。

③ これから経費をいくらかける予定ですか。（5年度以降）

④ 成田神崎線は、いつ完成するのか。

④ 空き家の持ち主や借主に対し、どんな支援策を行っているか。

④ 自主財源に占める寄付額は、何％を目標にしているか。

① 年々人口が減少しているが、どのような対策を行っているか。

　　　　　令和５年１１月１７日  

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

議員氏名　 池　田  孝　幸            　

① 現況の数値（利用人数・経費）をどう捉えていますか。

４.町の人
口減少対策
について

町　長
担当課長

５.民生委
員の活動に
ついて

担当課長

担当課長

町　長
担当課長

町　長
担当課長

⑤ 位置情報を示す「モークル」などの設置は考えていますか。

① 成田神崎線着工に至った経緯、エビデンス（根拠）は。

② これまでにいくら経費をかけたか。（令和4年度末）

② 今年度の目標利用人数の設定はありますか。

③ 現在の達成率は何％になりますか。

④ 利用人数を増やすための工夫・施策を考えていますか。

① 令和4年度の寄付額と、今年度の寄付額目標はいくらか。

② 魅力ある返礼品の開発をどのように行っているのか。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　 　　６０分

受　付 　令和　５年１１月２０日　　午前・午後　  ２時００分　　　第　４　号

１.発酵マラソンに
ついて

町　長
担当課長

① 発酵マラソン大会実行委員会の組織及び運営について
   教えてください。

② 発酵マラソン大会の継続実施に関する是非を問う町民
　 アンケートの実施を。

　　　　　令和５年１１月２０日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

議員氏名　 鈴　木　　　司

２.駅前ロータリー
の観光看板に設置つ
いて

町　長
担当課長

① 令和３年６月定例会一般質問において、駅前ロータ
   リー中央に「ようこそ発酵の里こうざきへ」といった
   観光看板設置ができないか宝田議員の提案があり、検
   討するとの答弁であったが、どうなっていますか。

３.河川の水質調査
について

町　長
担当課長

① 毎年度、河川水の水質調査が予算化されているが、調
   査した結果は、町民へ公表しないのか。

４.各地区のコミュ
ニティセンター等集
会施設について

町　長
担当課長

① 町内各地区に設置されているコミュニティセンター等
   集会施設について、使用状況に応じた管理が必要と思
   いますが、町はその管理状況を把握しているのか。

② 施設の老朽化にともなう建て替えや廃止など、設置者
   である町はどのように考えているのか。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

　　９０分

受　付 　令和　５年１１月２１日　　午前・午後　 １１時００分　　　第　５　号

町　長

　　　　　令和５年１１月２１日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１.町職員給与につ
いて

担当課長

議員氏名　 宝　田　久　元

教育長
担当課長

４.小・中学校の運
動会について

教育長
担当課長

３.町道除草作業中
の事故等について

町　長
担当課長

① ラスパイレス指数が高いため、町独自で自主的に給与
   を下げているが、これは時限により時期がくれば戻る
   のか。

① 報酬額を減額前に戻すには、条例改正が必要なのか。
② 報酬条例改正は町長提案となるのか。

① 自主的な町道除草作業中、走行中の車両に飛び石が当
   たってしまい、車の持ち主に修理代を支払ったが、こ
   ういった場合は、町は関係ないのか。

① 近年９月は、残暑が厳しく猛暑日も多く、熱中症の危
   険も高まる。小中学校３校とも９月に行われている
   が、春開催にしてはどうか。

① 全国的には、学校のトイレの洋式化率は７０％程度と
   聞くが、本町の洋式化率はどの程度か。

５.小中学校のトイ
レについて

２.非常勤特別職報
酬について

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　

６.スポーツフェス
タについて

① 今年から、町民運動会に代わり、スポーツフェスタを
   行う予定だったが、雨天中止となった。実施予定の内
   容と参加申し込み人数は何人だったのか。

担当課長

７.成田神崎線につ
いて

① 今年は、１０月１６日に成田市と千葉県へ陳情に行っ
   たようだが、例年同様の内容であったのか、今年は変
   化があったのか。

町　長
担当課長


